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München, 09.06.2020 

 

Anfrage 
 

Planungsstand zum Neubau der Grundschule an der Passauerstraße 
 

Im November 2014 hat der Stadtrat einstimmig das Aktionsprogramm „Schul- und Kita-
Bau 2020“ beschlossen. Im Rahmen dieser Schulbauoffensive ist im Stadtbezirk Sendling-
Westpark unter anderem der Neubau einer Grundschule mit 2-fach Sporthalle an der 
Passauerstraße geplant. Ursprünglich war der Baubeginn dieser Grundschule für das Jahr 
2019 festgelegt und wurde seither mehrfach verschoben. Mit dem Kenntnisstand eines 
Antwortschreibens an einen Bürger des Referats für Bildung und Sport vom 17. April 2020 
ist der Baubeginn der Grundschule an der Passauerstraße mittlerweile für das zweite 
Halbjahr 2021 vorgesehen und damit zwei Jahre in Verzug. Die derzeit bestehende 
Grundschule an der Konrad-Celtis-Straße muss die noch nicht bestehenden Kapazitäten 
des bisher nur geplanten und verschobenen Baus der Grundschule an der 
Passauerstraße abfangen. 
 

Wir fragen deshalb: 
 

• Wie hat sich die Auslastung der Grundschule an der Konrad-Celtis-Straße seit dem 
Jahr 2010 in Zahlen bis heute entwickelt? 

• Am Distlhofweg, in der Konrad-Celtis-Straße, am Bauerbräuweg und in der großen 
Siedlung der GEWOFAG an der Passauerstraße sind einige Neubaugebiete mit 
mehreren hundert Wohneinheiten errichtet worden. Wie sieht die geplante 
Auslastung der Grundschule an der Konrad-Celtis-Straße vor dem Hintergrund der 
neu hinzugekommenen Neubauprojekte inklusive Familien mit Kleinkindern aus?  

• Wie wirken sich diese Neubauprojekte auf die Auslastung der bestehenden 
Grundschule an der Konrad-Celtis-Straße aus? 

• Wie entwickeln sich nach aktuellem Planungsstand die Zahlen der Kinder, die in 
den nächsten fünf Jahren eingeschult werden in dem Bereich der zuständigen 
Grundschule an der Konrad-Celtis-Straße? 

• Wie weit ist der maximale Schulweg für die Grundschulkinder in der Konrad-Celtis-
Straße in der aktuellen Situation ohne die Grundschule an der Passauerstraße? 

• Wie werden sich diese maximalen Schulwege durch den Bau der Grundschule an 
der Passauerstraße verändern? 

• Wie ist der aktuelle Planungsstand zum Bau der Grundschule in der 
Passauerstraße?  

• Haben bereits Ausschreibungen für den Bau stattgefunden? Falls nein, wann 
werden die Ausschreibungen stattfinden? 

• Welches konkrete Datum ist derzeit für den Baustart geplant? 

• Welche Einflüsse könnten den Baubeginn der Grundschule in der Passauerstraße 
im Jahr 2021 noch beeinträchtigen? 
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